

悪政、生きづらい社会 もう黙っていられない

10年前、高い学費に学生が苦しんでいました。

学生の声を市議会へ、府議会へ、国会へ届けたとき、私たちによりそったのは日本共産党だけでした。

祖父・西山秀尚元府議の活動を見て育ち、久守一敏元府議、故上原裕見子元府議らが取り組んできた、住民の願いを実現するまであきらめずに働く日本共産党の姿に共感しました。

今度こそ私にこの活動を引き継がせてください。
ぱぱこうへい府議と、日本共産党の30代の2人。
住民のみなさんの声のあるところへすぐにかけつけ、
解決のため全力で走ります。

安心して子育てできる京都を

3人の子どもを持つ親として、子どもの医療費がかさむ問題は切実です。中学校卒業まで無料にむけ引きつづき運動をすすめます。

- ▶中学校でも小学校同様の全員給食を実施します
- ▶認可保育所を増やして待機児童の解消をめざします

西山のぶひでは記者経験を生かし現地直行
生の声を議会に届け、解決に全力をつくします

日本共産党

http://www.jcp-kyoto.jp

北陸新幹線延伸など **2兆1000億円以上**
大型公共事業優先ではなく

若者の格差と貧困を解消し 次世代が活躍できる社会を

学生時代から一貫して返済不要の奨学金の運動にとりくみ、府議会に申し入れも行ってきました。「孫の返済を祖父がやっている」などの声を聞きました。この問題をぜひ府議会で追求させてください。

- ▶長時間労働やセクハラ・パワハラを禁止する**ブラック企業規制条例の制定**に全力をあげます
- ▶ヘイトスピーチなど、**人権侵害を許さない取り組み**を強化します

32歳

府会

西山のぶひで

プロフィール●子育て世代32才。党伏見青年学生対策委員長。京都民報社記者経験を生かし、現場直行。切実な声を府政に届け、解決に全力。

西山のぶひで選挙事務所
TEL.075-632-8846 FAX.075-632-9595
領布責任者／鈴木貴之 京都市伏見区新町10丁目381
印刷所／新日本プロセス株式会社 京都市南区吉祥院石原上川原町21番地

証紙

日本共産党
躍進で

国政私物化・憲法破壊の 安倍暴走政治退場を

ウソとごまかしの
強権政治ノー

消費税10%へ増税
きっぱり中止
国保料一人3万円以上の
引き下げ

真の地方再生の道へ、
**4つの転換を
進める**

原発ゼロの
日本
9条改憲許さない

安倍政権は、国民大多数が反対する悪法を「数の力」で強行し続けています。この強権政治は、ウソと隠蔽の政治と表裏一体です。ウソ答弁、公文書改ざん。データ捏造、調査・統計の改ざん・偽装など強権政治を押し通すための「ウソと隠蔽の」の政治も、ひどくなる一方です。

消費税10%への増税は、格差と貧困を拡大し、社会と経済の危機をさらに深刻にします。暮らし第一で経済を立て直すには①賃上げと労働時間の短縮で働く人の生活を良くする②子育てと教育の重い負担を軽減する③社会保障の削減をやめ充実に転換する④経済主権、食料主権を尊重する貿易ルールを確立する⑤富裕層や大企業に応分の負担を求めることが重要です。

- ①国の悪政の「防波堤」、福祉と子育て、暮らし最優先の地方政治へ
- ②大型開発依存をやめ、地域の力を生かす産業振興、地域の活性化をはかる
- ③防災と被災者支援の抜本的強化を
- ④住民の声が届く行政・議会への転換

府会

日本共産党
<http://www.jcp-kyoto.jp>



**府政を動かす
行動と提案力**

府民と力あわせ暴走政治ストップ

原発の再稼働反対の声は国民の大多数となっており原発ゼロは国民の願いで
す。ところが安倍政権は原発に固執し続けています。再生可能エネルギーの開
発と普及を進め、循環型の社会をめざします。

戦争する国づくりを許さず、思想信条をこえた国民的共同で憲法9条守る。

伏見の暮らしと住環境を守る

西山のぶひで

伏見の選択
問われているのは

国でも地方でも自・公政治と対決
日本共産党の若き2人か
悪政に何でも賛成の知事「オール与党」か